

Größte Motorrad-Probefahrtaktion in München

Der Industrieverband Motorrad (IVM) setzt die weltgrößte markenübergreifende Probefahrtaktion mit der mittlerweile „4. Viva la Mopped-Roadshow“ fort. Sie findet am 28. und 29. Juli 2012 am „Drive in“-Autokino in Aschheim bei München statt. Die Veranstaltung richtet sich sowohl an Wiedereinsteiger, Fahranfänger und erfahrene Biker. Auch Zweirad-Neugierige sind herzlich willkommen. Insgesamt 16 Marken stellen rund 140 Motorräder und Roller für Probefahrten zur Verfügung

So wird unter anderem BMW mit allen Modellen sowie Kundenberatern vor Ort sein. Honda bringt 29 Motorräder vom Roller Vision 50 über die neuen NC700S und NC700X bis hin zum Crosstourer mit.

ADAC-Fahrtrainer begleiten die jeweils bis zu acht Fahrerinnen und Fahrer auf den Testrunden. Ausgehend von insgesamt sechs Ausfahrtgassen des Veranstaltungsparks gehen die Probefahrer auf eine rund 14 Kilometer lange Tour ins Münchner Umland. Darüber hinaus gibt es auf dem Veranstaltungsgelände einen geschlossenen Parcours, auf dem sich Wiedereinsteiger und Fahranfänger unter der Anleitung erfahrener Instrukturen außerhalb des öffentlichen Straßenverkehrs und ohne Gruppendynamik entspannt einfahren können.

Mitzubringen sind Führerschein und Ausweis. Die Ausrüstung – Kleidung und Helme – kann bei Bedarf ausgeliehen werden. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Viva la Mopped-Roadshow.



BMW G 650 GS.



Honda Crossrunner.